
 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Miercoles 23 noviembre 2022 

 

P
ág

in
a1

 
     Segundo Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención del  diputado Carlos Cruz López, para que realice sus preguntas 

a la compareciente. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Vamos a pasar al último bloque, se 

concede el uso de la palabra al 

diputado Carlos Cruz López, por un 

tiempo de hasta cinco minutos, para 

que realice sus preguntas a la 

compareciente. 

 

El diputado Carlos Cruz López: 

 

Con su permiso, diputada presidenta 

Yanelly Hernández Martínez. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Medios de información y público que 

nos acompaña. 

 

Sabemos de este trabajo tan arduo 

que hoy tenemos en estar en esta 

comparecencia, le voy a pedir su 

paciencia también, porque también 

sabemos que estamos un poco 

agotados todos. 

 

Secretaria de Desarrollo y Bienestar 

Social licencia Maricarmen Cabrera 

Lagunas, le doy la bienvenida a este 

Órgano Legislativo en estricto 

cumplimiento a lo mandatado por el 

artículo 89 de nuestra Constitución 

del Estado de Guerrero, en el 

ejercicio republicano y democrático 

de rendición de cuentas para informar 

del estado que guarda la secretaría a 

su cargo. 

 

Trataré de ser breve, la gran mayoría 

de las preguntas puntualmente ya las 

ha contestado secretaria y siempre 

cuando nos toca ser los últimos pues 

hay preguntas que ya no debo de 
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hacer, pero trataré de apegarme a 

este cuestionamiento, por lo que sin 

más preámbulo me permito formular 

las siguientes preguntas: 

 

Sobre el Fondo de Infraestructura 

Social para las Entidades ¿Cuántas 

viviendas se han creado con dicho 

programa a lo largo y ancho del 

Estado? Los beneficiarios están 

compensados me supongo que en 

todas las regiones del Estado, 

¿verdad?. 

 

Tercera, ¿Cuántos municipios se 

beneficiaron en la Costa Grande? 

Son 8 municipios de la Costa Grande. 

 

Con la reducción de la edad para los 

beneficiarios ¿en qué porcentaje 

aumento el padrón de Pensión 

Guerrero? 

 

Quinta en relación a las becas 

Ignacio Manuel Altamirano ¿Qué 

localidades son las que cuentan con 

este programa de apoyo? Aunque 

esta creo ya la contestó. ¿Cuántos 

beneficiarios hay en los municipios de 

la Costa Grande? Y por último 

¿existe un Programa de Becas para 

niñas, niños, adolescentes o adultos 

con discapacidad que se encuentren 

estudiando? Cierro con esas siete 

preguntas secretaria. 

 


